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自 由 民 主 党 ５番 丹 治 智 幸

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県産品の輸出戦略について

１ 知事は、県産品の輸出促進にどのような考えで取り組ん 知 事 県産品振興戦略

でいくのか尋ねたい。 課

２ 県における輸出促進の取組の成果について尋ねたい。 観光交流局長 〃

３ 県は、輸出における県産品の優位性をどのように考えて 〃 〃

いるのか尋ねたい。

４ 県は、県産品の輸出拡大に向け、どのような課題がある 〃 〃

と考えているのか尋ねたい。

５ 県は、輸出拡大に向けた課題の解決にどのような役割を 〃 〃

果たしていくのか尋ねたい。

二 農学系学部等の設置について 農林水産部長 農 林 企 画 課

１ 福島大学が立ち上げた農学系人材養成機能の検討組織に

おいて、どのように検討が進められているのか尋ねたい。

２ 福島大学が設置を検討している農学系学部等に対し、県

はどのような期待をしているのか尋ねたい。

三 起業支援策について

１ 起業支援策の現状について

(1) 県は、起業支援について、これまでどのような施策を 商工労働部長 産 業 創 出 課

講じ、その成果をどのように評価しているのか尋ねた

い。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

(2) 起業支援策の相談先が分かりづらいという課題につい 商工労働部長 産 業 創 出 課

て、県の考えを尋ねたい。

(3) 起業しやすい環境を整備するため、コラッセふくしま 〃 〃

の一階に起業希望者の支援拠点を設置すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

(4) 県立図書館において、起業支援にどのように取り組ん 教 育 長 教 育 庁

でいるのか尋ねたい。

２ 起業支援における県の方針について 商工労働部長 産 業 創 出 課

(1) 県内における起業に関する目標値について尋ねたい。

(2) 復興推進の観点から県が重点的に取り組む産業の起業

家育成を推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 イノシシの駆除と管理について

１ 避難指示区域における営農再開に向けたイノシシ捕獲の 農林水産部長 環境保全農業課

状況を尋ねたい。

２ 予察捕獲の実施に当たり安全管理を徹底すべきと思う 生活環境部長 自 然 保 護 課

が、県の考えを尋ねたい。

３ イノシシの捕獲対策の実効性を確保するためどのように 〃 〃

取り組むのか、県の考えを尋ねたい。

４ 農作物の被害防止対策として行う有害捕獲等の効果につ 農林水産部長 環境保全農業課

いて尋ねたい。


